



海についての学習

7月2日(火)の3時間目、NPO法人玄界灘を守り育てる会の方々より、唐津の海の昔と今、そして未来についてお話をいただきました。ワカメが群生していた場所が岩場になってしまっていたり、珊瑚や沖縄付近で獲れていた魚がセツ釜周辺で見られたりするなど、海の様子が確実に変わってきていることを映像で知ることができました。

また、海の中のゴミの様子も見せてもらいました。東の浜の清掃活動をしながらか浜に打ち上げられたゴミは目にしていましたが、海中にあるゴミの量や種類にも驚かされました。知っているようで、まだまだ知らないことがたくさんある海。私たちの海を守るために「知る」「話す」「行動する」ことの大切さを教えてもらいました。



5年生 オカリナ

先日、末盧館田植え祭で6年生がオカリナ演奏をしてきました。いよいよ、5年生の練習がスタートです。初めにどこの国の楽器なのか、名前の由来などを教えてもらい、早速、音を出してみました。あっという間に音階が吹けるようになり、「きらきら星」と「海」を練習し、よい音色が聞こえてきました。

11月のオカリナコンサートが楽しみです。



1, 2年生ポニー体験

6月に予定していたポニー体験が雨で延期になり、9日(火)に実施しました。一人ずつ乗馬体験をし、ニンジンあげました。ポニーに乗ってみると意外と高く、始めびっくりしたのではないのでしょうか。ポニーの頭をなでてあげ、毛を触ったり体の温かさを感じたりしながら、動物との貴重なふれあいができました。暑い中でしたが、子ども達は話もよく聞いていました。



全校道徳

8日(月)、人権擁護委員の吉田さん、坂本さんより「いのち」をテーマにお話いただきました。「誕生日とはどんな日か?」「生きてるって感じる時はどんなときか?」「人はどんな時に死ぬのか」など、子ども達は一生懸命考えていました。そして、人の命を容赦なく奪っている戦争について、パレスチナの問題を取り上げながらお話されました。



【児童の感想】

- ◇ママがわたしをうんでくれこと、うれしいなともいえました。(1年生)
- ◇せんそうがないように、わる口やぼう力をともだちとかにしないように気をつけます。(2年生)
- ◇わたしにもなにかできればと思いました。これからは人にやさしく、こまっている人がいたら助けたいと思いました(4年生)
- ◇自分の祖先は数えきれないほどの人がいること、その中の1人でも欠けていたら私はいないということに気づきました。それほどたくさんの命がつながっているのだから、命を大切にしようと思えました。(6年生)